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第159回例会昭和60年10月8日（火）晴
へ

◇“我等の生業”

◇出席報告

会員 57(56)名 出席35名
出席率

前回 10月1日（修正出席率) 96.43%
◇ビジター紹介

名古屋RC大隈パストガバナー 他8名

◇お誕生日祝福

太田夫人(10/11)、和田夫人(10/14)

◇ニコボックス

守山RC月田幸雄君度々、お世話になりま

す。

矢野勝久君愛知県情報公開懇談会長とし

てr愛知県における情報公開制度に関する報

告書」を、鈴木県知事に提出いたしました。

谷口暢宏君ご無沙汰しました。

水野民也君本日、早退いたします。

加藤大豊君過日は歌の会のメンバーの皆

さん、応援有り難うございました。お藤にて
盛況の程に発表会を終了できました。

菊池昭元君大隈パストガバナーをお迎え

して。

大田 茂君、和田正敏君夫人お誕生日

祝い。

水野賀続君竹内真三君結婚記念祝い。
◇宮尾幹事報告

1第258地区東京練馬区RC( 1月18B)

認証状伝達式の御案内が来ております。参

加希望の方は、事務局までお申し出下さい。

◇菊池会長挨拶

さて、 10月は職業奉仕月間であります。そ

もそもロータリーは会員間の職業上の相互扶

助と親睦友好を目的として設立され、更に会

員は1業種1人を原則とし、政治宗教上の思

想を持ち込む噸を禁じ、会務は互譲の精神か

ら1年輪番制とし、出席をクラブ活動の根本

義務とした事などが、今日のロータリーの存

続と益々の発展を遂げている要因であると思

います。この創立の目的から「ロータリーの

奉仕は職業奉仕から」と聞いて参りました。

ところが現実として吾々がクラブの職業奉仕

活動を考えますと他の委員会と異り、具体的

な奉仕活動が直感的にひらめかぱい、苦慮す

る活動ではないでしょうか。依って、本日は

ロータリアン個人の職業奉仕について考えて

見ました。 「職業奉仕とは各自の職業、或る

いは職業を通じて幸せをもたらし、又、他人

につくす事である。」と教えてもらいました。

吾々の職業は人間社会に於いて欠く事の出来

ないものであり、社会から預かっているもの、

神から負託された天職であると言う認識の上、

相手に満足感を与えねばならない。自分の職

に満足する事により道徳が高まり、感謝する

事により、その真価が認められ、責任を果す

事に依り権威が高まるのです。

ロータリアンが理想とする奉仕とは、まず

r職業を通じての奉仕」 「取引きに於いて、

売り手、買い手双方が満足し、初めて成功す

る。 r事業は利潤を得る途であると同時に、

社会に奉仕する途でもある』｢利潤は求むるも

のでなく与えられるものであり、その仕事に

関係した人達に洩れなく与.えられるもので

ある。」と言う事でありましょう。かつてロー

タリーの職業奉仕の理念形成に貢献したアー

サー・シェルドンは、 『最も多く奉仕する者

は、最も多く報いられる。」と提唱し、之が

ロータリーの職業奉仕の糀神である事を説か

れました。

会員諸兄1人1人が自分の職業を通じ、奉

仕の道に専念されん事を希望して本日の挨拶

とします。

◇大隈パストガバナー挨拶
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るだろうか、若い人達の就職を援助すること

だろうか、それとも身体障害者の雇用状況を

改善することだろうか？失業者に仕事を見つ
けてあげることや、あなたの周囲の人々がよ

り快適に働けるようにすることだけでも多分職業
奉仕と言えると思う。

臓業奉仕があなたにとって何を意味するか

は重要ではない。重要なのは、他の人々にと

って何を意味するか、である。

（情報抄録より）

中国のことわざ

ある古い中国のことわざに次のようなもの

がある： 「聞いたことは、忘れてしまう。見

たことは、覚えているかもしれない。だが、

体験したことは実際に分かる。」ロータリー
についても同じことが言える。新会員は、入

会時にロータリーに関して説明を聞くが、 と

きには忘れてしまう。入会後は例会で、 ロー

タリーのいろいろなことを目にするが、 この

大部分は覚えてはいない。新会員は、活動に

参加することによって初めて、 ロータリーと

はいったい何かを本当に理解するのである。

新会貝は、所属委員会の委員長の指導を受

けて初めて実際にロータリーの活動に参加す

るようになるのである。真に有能な委員長は、

任務を劉り当てるだけでなく、その後も様子

を見守り続け、そして委只ひとりひとりに何

らかの仕事が与えられているように配慮する。

このようにして個々の会旦に、 「超我の奉仕J
という私達の信条の其の意味を悟らせるので

ある。

一一クラブ会報より
◇例会変更のお知らせ

名古屋北RC 10/18(金)ES・Mの為、か

茂免本店にて17;30より

名古屋中RC 10/21(月）夜間例会並びに

F'S.M,の為､ 10/16(水)味の

店「石川Jにて18:00より

名古屋瑞穂RC 10/24(木)秋の家族会の為、
10/20(日）静岡方面へ8;00

より

名古屋守山RC 10/26(土)地区大会出席の
為、10/27(日)豊橋勤労福祉

会館にて9:30より

名古屋空港IIC 10/28(月）地区大会出席の

為、10/27(日)豊橋勤労福祉

会館にて9:30より

◇次回例会 (10月15B)

講演 《､米山月間について”

会員 水野民也君

◇次々回例会(10月22日）

講演 《速記について”

全日本速記教育協会長

中根正雄氏（紹介浅井君）

久しぶりに来訪され、 3分間スピーチを

される大隈パストガバナー

◇講 演

吹私の職業について”

会員 小林明君

私の朧業は住宅、

ビルの建築工事に伴

う建築設備工事、設

計と施工を請負って

居ります。一般に建

築設備工事と申しま

すと、大別して空調

設備工蛎、給排水術

へ

生消火設備工鯛、電気設備工!jIに分けられ、

その内、私の職業は空調設怖工騏と給排水衛

生消火設備を主に設計施工を致して居ります。

但し、近年はビル建築が少なくなった事もあ

り、現在の工蛎量の70妬は住宅の設備工事で

あります。皆様も御存知のように日本の住宅

産業界はI1B和46～47年をピークにマンション

や1戸建住宅、プレハブ住宅がブームとなり、

年間約190万戸着工され、内訳として1戸建

住宅が60万戸、プレハブ住宅はその内の10万

戸でしたが、翌年より着工件数が少なくなり、

49年には130万戸と大巾に減少し、第1期の

住宅産業変雛期となり数多くの住宅メーカー

が住宅から撤退して行きました。以後51年よ

り55年迄は150万戸を推移し、 1戸建住宅は

毎年60万戸前後と安定しておりましたが、56

年に至り、 114万戸と又も大巾な減少を見る

事になり、第2期の住宅産業変革期をむかえ

技術革新の遅れたメーカーが消えて行きまし

た。この変動の激しい中で1戸住宅のプレハ

ブ住宅だけは年平均10万前後と安定した着工

を致して居ります。私の職業のプレハブ住宅

の設備工馴も、厳しい住宅産業において、主

に大成建設のコンクリート住宅パルコンや僻一・翌．

田自動車の醗田ホームを中心に愛知県内の設

備工事を手がけております。今後とも微力で

はございますが、皆様のお役に立つ機会がご

ざいましたら幸いに思って居ります。

職業奉仕の意義

職業奉仕はあなたにとって何を意味してい
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